



世界最大規模のデザインイベント「ミラノサローネ」への出展のご報告 —TOKYO DESIGN WEEK in MILANO 2015 出展について—

概要

本学大学院芸術工学府修士課程1年生の溝部洋平が、今年、4月13日から4月19日の期間、世界最大規模のデザインイベントであるミラノサローネの TOKYO DESIGN WEEK in MILANO2015 に招待作品として出展しました。出展された作品「かなころ」は、情報誌や海外メディアからの取材を受けるなど好評を得ました。

背景

溝部洋平（当時、本学芸術工学部工業設計学科4年生）が、昨年開催された日本最大のデザインイベントである TOKYO DESIGNERS WEEK 2014 で出展した作品「かなころ」は、学校作品展学生賞「ASIA AWARD グランプリ」を受賞しました。受賞した作品は、今年ミラノで開催された、世界最大規模のデザインイベントであるミラノサローネの TOKYO DESIGN WEEK in MILANO 2015 に招待作品として出展、展示されました。

内容

TOKYO DESIGN WEEK in MILANO 2015（開催期間2015年4月13日から4月19日）は、ミラノサローネにおいて開催されたデザインイベントです。日本のクリエイティブと文化輸出を目的に、プロダクトから建築、音楽、メディアアート、和食からライススタイル、古典文化に至るまで幅広いコンテンツで表現されます。

本受賞作品は、TOKYO DESIGNERS WEEK 2014 において学生作品51校194作品の中からグランプリを受賞し、各賞受賞作品とともにミラノサローネに6作品が招待され、「かなころ」は「ASIA AWARD 学生賞グランプリ」として展示されました。

開催期間には、日本や中国メディアからの取材を受け、日本で代表的なデザイン情報を多く発信している「JDN クリエイティブを刺激するデザイン情報 WEB マガジン」に掲載されています。

(<http://www.japandesign.ne.jp/editors/150413-tortona2/>)

今後、中国の広東工業大学に九州大学芸術工学部の学生作品の一つとして展示、発表する予定です。



【用語解説】

ミラノサローネ：

2015年に54回目を迎えたイタリア・ミラノで行われる世界最大規模の国際家具見本市です。家具やキッチン・オフィス等のインテリアデザインにおける世界最大規模の国際見本市と、ミラノ市街各所で行われるメーカーやデザイナーの展示会や展覧会等をあわせてミラノサローネと呼びます。TOKYO DESIGN WEEK in MILANO 2015 もトルトーナ地区で行われたイベントです。

【お問い合わせ】

大学院芸術工学研究院 准教授 曾我部春香

電話：092-553-4672

Mail：sogabe@design.kyushu-u.ac.jp